

しみずっこ新聞

令和元年9月発行 第121号 清水学園付属幼稚園

9月も半ばをすぎました。まだまだ暑い日があるとはいえ、少しずつ、確実に秋の気配を感じています。先日の台風15号では、いまだに停電が続いている地域があると聞きます。いつも通りの生活ができることがどんなに幸せなのかということを、改めて考えさせられるここ数日…。被害にあわれた地域の皆さんに一日も早く日常の生活が戻ることを願いながら、しみずのみんなとすごせる毎日を大切にしていきたいと思っています。



2学期に入り、夏休みの生活ペースを少しずつ幼稚園のリズムへ整えながら、運動会に向けての練習が始まりました。今日は、これまで各学年で練習してきたダンスを、初めて…他の学年の子ども達や先生の前で披露し合う『総練習』を行いました。ようやく隊形移動を覚えたばかりの段階ということもあり、先生達としては「ちゃんとできるかな。心配…」という気持ちがあったようですが、子ども達は、お客さんに見せるということが嬉しくて嬉しくて…とにかくみんな、楽しそうに踊ってくれていました☆ 夏休み前から曲選びに悩み、夏休み中には、時間を作ってはダンスの振りや隊形移動を考える時間に充ててきた先生達。9月に入ってから2週間で、曲を聞かせ、振りを教え、隊形移動を練習し…。まずはここまでよく頑張ってくれたな…と思います。そして、その指導にしっかりついてきてくれた子ども達にも、「よくやってくれたな!!」と花丸をあげたい気持ちでいっぱいです。2学期の始まりというのは、うまくペースに乗れる子もいれば、心や体が追いついていけず登園を渋る子やメソメしている子もいます。そんな中での運動会練習は、子ども達をまとめる先生達も試行錯誤の連続ですが、運動会当日のみんなの笑顔を目標に、必死で(笑)頑張っています☆ 運動会を通じての、子ども達・先生達の成長を楽しみにしています。

2学期も、どうぞよろしくお願いたします。





☆運動会ポスター☆

本日、子ども達が色塗りをした『運動会ポスター』を持ち帰ります。

年少さんは“応援”・年中さんは“パラシュート”・年長さんは“リレー”のデザインをポスター係の先生が選んでくれました。

子ども達のひと塗りひと塗りに、「がんばるぞ！」という意気込みが込められています。

玄関など…ご近所の方にも見える所へ、貼ってあげてください！



☆健康メモ☆

夏の疲れや夏休みから2学期への生活の変化、暑い中での運動会練習など…

今の時期、子ども達の体に疲れが出てくる時期です。

咳や鼻水が続き欠席する子や、熱を出し早退をする子が出てきています。

降園後や休日は、ゆっくりと体を休めるようにしてください。

運動会練習のことも気になる時期だとは思いますが、

熱を出した次の日は、もう一日、体を休める時間をとってから登園してきてくれると、元気の回復も早いようです。

どうぞよろしくお願いいたします。



先日、湘中央地区大会が開かれ、職員が参加してきました。

今年は知枝先生が、湘中央地区私立幼稚園協会より『永年勤続表彰』を受けました。

勤続25年 岡本知枝先生

☆ おめでとうございます ☆



☆お知らせ☆

玄関の自動扉ですが、2学期より防犯対策といたしまして、職員が解錠する形にしております。ご用の方や、ワクワク・課外のお迎えの際には、自動扉横にあります『インターフォン』を押してください。よろしくお願いいたします。

☆ 東京オリンピックまで1年を切りました。まだまだと思っていた日本でのオリンピックですが、“1年を切った”という声とともに、なんだか急に近くに感じられるようになりました。15日にあった『マラソン・グランドシップ (MGC)』…ご覧になりましたか？ 選手それぞれの「オリンピックに出たい！！」という熱い思いを感じ、とっても感動しました。こんな感動が、いや…これ以上の感動が、数え切れないほどあることを想像すると、オリンピック期間、私の心と体が持つのかな…と、いらぬ心配をしています（笑） とにかく来年が楽しみです！！ 次号は、【☆運動会直前！臨時特大号☆】と題し、運動会をより楽しく観ていただくための“見どころ”をお伝えします。 どうぞお楽しみに！ 富田

